



ECOLE DES BULINS - ROUEN BRIDGE CLUB

**1^{er} étage, 88 rue des bulins,
76130 MONT SAINT AIGNAN**

TEL 02 35 98 37 42

ecole-de-bridge-des-bulins@wanadoo.fr

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASSOCIATION DU 7 OCTOBRE 2024

Etaient régulièrement convoqués les 265 membres cotisants de l'association.

Nombre de présents et titulaires de procurations : 139 membres.

Le quorum étant atteint, l'ordre du jour a fait l'objet des délibérations suivantes :

Ouverture de la séance par le Président François Pierre Leroux,

En l'absence de la secrétaire du bureau, il est proposé comme secrétaire de séance, Hervé Levasseur,
Approuvé à l'unanimité.

Puis le **rapport moral, ci-joint en annexe**, a été présenté,

Approuvé à l'unanimité.

Le président a ensuite insisté sur l'action des bénévoles, que ce soit dans les tâches d'enseignement, la présence aux diverses animations comme aux forums des associations, la présentation du bridge en milieu scolaire, enfin l'animation du club et des tournois, et les a remerciés chaleureusement,

Applaudissements

La trésorière, Sophie Beckmann, a ensuite distribué et commenté les **comptes annuels ainsi que le budget prévisionnel, ci joints en annexe**.

Suivi de réponses aux questions diverses concernant le poste salaires et charges sociales du compte prévisionnel : l'augmentation de cette ligne budgétaire étant liée à l'accroissement de l'offre de cours, et l'arrivée d'Emmanuelle Rabaey-Leroux comme enseignante, celle-ci devant être rémunérée à la vacation sous le statut d'auto-entrepreneure, cette charge devant être compensée par des recettes au moins équivalentes.

Approbation à l'unanimité

Enfin l'élection du Président et de la vice-Présidente a été soumise aux votes : les deux seuls candidats ont été élus à l'unanimité :

Président Jean-Denis Bouteiller, lequel a rappelé son objectif de gestion dans la continuité, en insistant sur l'accroissement de l'enseignement et la stabilité financière,

Et **Vice-Présidente : Fabienne Beausoleil**, qui a exprimé à son tour le rôle d'animatrice qu'elle continuera d'assumer,

Ces deux interventions ayant été largement applaudies.

De même le Président « honoraire » François Pierre pour son toute action au développement du club,

Et, enfin, les remerciements adressés par l'assemblée à Florent Leroux pour ses vingt ans d'exercice professoral au sein du club.
